



"BEFORE ZERO"

CAPÍTULO 2: CELEBRACIÓN DE CUMPLEAÑOS

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Un gato que ha desaparecido apareció recientemente en la parte delantera del jardín con una presa que había matado.

Cuando Akio, quien fue a una lejana universidad, visitó a un joven unos seis meses después, Shiotsu se asoció inmediatamente con tal escena.

"Cásate con este chico."

Al contrario de la expresión de Akio en la entrada, que es algo en lo que es bueno, trajo uno extraño.

Pensó Shiotsu.

El joven frente a él es un poco más bajo que él. La edad es la misma que ella, que tiene 20 años, o dos menos, pero cuando se trata de Akio, quien es confundida con un estudiante de secundaria a los dieciocho, parece ser un adulto y un niño.

¿Qué tipo de persona significa aparecer en la casa de otra persona después de estar tras una chica?

No, la razón por la que los veo con lentes tan coloridos es que probablemente ha estado involucrado en las aventuras amorosas de Akio varias veces en el pasado. Si lo miras sin

prejuicios, el joven que tiene frente a él parece ser una persona muy común sin ningún punto especial. Al contrario, el comportamiento cortés le hace sentir aún mejor.

Sin embargo, había una sensación de incongruencia, como "por qué Akio es una persona tan genuina", lo que le hizo sentir que era extraño.

Desafortunadamente, no hubo un aviso previo para la visita del día, y sus padres estaban pagando, por lo que Shiotsu decidió lidiar solo.

"Lamento haber llegado de repente."

El joven, que se hacía llamar Hayatoshi Minato, se sentó junto a la mesa y se inclinó profundamente.

"Hoy, estaba visitando la casa de los padres de Akio para recibir un saludo, y de repente hubo una historia que decía: "Le mostraré mi cara al hermano Gen."

Según la impresión del primer vistazo, fue un saludo razonable, estaba tranquilo e incómodo.

Por otro lado, Akio,

"Bueno, esto también es como una casa familiar. Es otra casa."

Inmediatamente estiro sus piernas para hacerlo más fácil.

"Akio... no me importa que te relajes, pero al menos después del saludo."

Minato asintió con la cabeza mientras Shiotsu arrugó el entrecejo.

"Estaba planeando mostrarte lo que estoy haciendo hoy."

"Oh, por cierto... es un dolor."

Akio se sentó en una posición sentada junto a Minato, a pesar de que tenía miedo. Como tiene experiencia en kendo, cuando se sienta seriamente, la forma está determinada.

"Oh..."

No fue su actitud lo que atrajo el interés de Shiotsu.

Akio obedeció lo que decían los demás.

Es el hecho.

"Akio me dijo que tiene una relación familiar con Shiotsu-san."

"Oh..."

Shiotsu volvió a las palabras de Minato.

"Bueno, es una relación a distancia, pero esta calle y mi casa están en el barrio."

"Especialmente, Shiotsu-san era como un hermano y una hermana, y fueron juntos al dojo."

"Me dijeron que fuera con cuidado para no lastimar a su hijo..."

"Ya veo... Akio-san está comprometida con todo. Los padres se habrían sentido aliviados de ver a Shiotsu-san."

"Si, estoy bien con eso."

Estaba atrapado en una conversación indirecta, y Akio se interpuso el asunto.

"Si. Luego..."

Minato corrigió su postura hacia Shiotsu.

"Creo que me sorprendió la repentina historia, pero no soy demasiado alegre. No sé si será en cinco o diez años antes de casarme, pero miro hacia el futuro. Me gustaría disculparme por la relación que establecí."

"Ah..."

Es mucho tiempo para decir que dos personas, que se acaban de conocer, pedirán perdón con diez años de antelación...

"Perdón, nada... ¿y si digo "no te perdonaré"?"

Después de soltar una palabra así, Shiotsu se apresuró y agregó a Minato.

"No, lo siento. Ahora mismo, quiero decir, "no es mi intención hablar en primer lugar"."

Como resignación social, debería ser posible decir "Felicitaciones" o "Saludos a Akio" aquí. Sin embargo,

"Pero... está bien."

Una vez más, tenía miedo de volver a decirlo.

"Además, hermano Gen dice eso."

Akio afiló su boca.

"Es el cáncer lo que te hace pensar que "no va a durar más", así que vine hasta el final para verte. Estarás bien la próxima vez."

"¿Eh?"

Minato inclina la cabeza y...

"Oh. ¿Me está colgando "decentemente"? Ya veo, ya veo."

No parecía sentirse incómodo con la "próxima vez", Minato lloró, rió y se volvió hacia Shiotsu de nuevo.

"De nuevo... por eso, Shiotsu-san..."

Minato dijo, dejando una sonrisa en su mejilla.

"Quiero que el "hermano Gen" me apoye. Tanto a Akio-san como a mí."

+++++

Después de eso, la situación cambió más rápidamente de lo que se esperaba originalmente.

Lejos de "cinco años, diez años por delante", ingresó al grupo seis meses después del saludo, y un año después, Akio tuvo gemelos.

Akio quería casarse y dar a luz, por supuesto, pero los padres de Akio y otras personas a su alrededor con su "queremos resumir la historia en esta ocasión" y "queremos calmar a Akio" ayudaron.

La otra parte, Minato,

"Entonces, es más rápido de lo que pensaba, pero comencemos de nuevo."

Hizo arreglos para cosas importantes como encontrar empleo y mudarse.

Los padres de Minato murieron prematuramente y se decía que una pequeña herencia le había permitido ganarse la vida hasta que sus ingresos se mantuvieron estables. Dijo: "Es mucho tiempo antes de que podamos retribuir a todos ustedes...", pero no tenía ninguna táctica para depender del apoyo público o del hogar de los padres de Akio.

Aunque Minato es más tranquilo que la persona promedio, Minato, que no ha superado los 20 años,

"Está bien. Tienes planes para el futuro, creo que hay algo así como un plan de vida."

Confirmando Shiotsu cada vez.

"Si lo digo con fuerza, mi plan es completarlo con Akio."

Al decir eso, Minato se rió a gusto.

"No me aburriré por el resto de mi vida."

"Nada aburrido." Shiotsu, que tiende a aceptar situaciones no planificadas como estrés, es una idea que nunca sale a la luz.

"Si, está bien..."

Más bien, es menos flexible.

Ha pensado en ello,

"Creo que es bueno para Shiotsu-san tener el ideal de "estar ahí" en las cosas.", dijo.

Unos cinco años después, la relación entre Shiotsu y la familia Minato continuó sin cesar.

Shiotsu, quien dejó la universidad para convertirse en policía, y Minato, quien se convirtió en empleado general. Akio, quien ha tenido varios trabajos a corto plazo mientras criaba a sus gemelos. En general, es un ciudadano muy común.

Los padres de Akio murieron uno tras otro cuando los gemelos tenían tres o cuatro años, y Shiotsu decidió cuidarlos en nombre de sus familiares, pero Shiotsu también tenía su propio trabajo y su propia vida. Cuando visito a la familia Minato en alguna ocasión, le sorprendió el crecimiento de los gemelos.

La razón por la que cambió es la aparición de una persona llamada "Rey Azul".

El "Rey Azul" Habari Jin, estableció recientemente una organización llamada "Scepter 4". Como resultado del examen de aptitud dentro de la policía, Shiotsu fue elegido como uno de ellos, y pronto fue colocado en el puesto de teniente oficial del Rey.

Además, la familia Minato, que estaba relacionada con Shiotsu, se sometió a una prueba similar, y se descubrió que todos, incluidos los niños, eran aptos para tener poderes.

A diferencia de Shiotsu, que originalmente tenía un ideal de orden social, tenían la opción de vivir como personas comunes mientras eran observados por las autoridades. Sin embargo, principalmente debido a las grandes esperanzas de Akio, la pareja Minato recibió una instalación del "Rey Azul", y ambos se convirtieron en miembros de la sección de maniobras de "Scepter 4".

Por supuesto, Shiotsu se opuso. Las funciones asignadas a la nueva organización son aquellas en las que el intercambio de vidas es normal.

No se recomienda para parejas con niños pequeños. Eso es algo que el sentido común no puede admitir.

Pero hubo algunos factores extraordinarios en la situación.

Una es que Minato Akio ha mostrado una idoneidad inusual que supera a la de Shiotsu. Si accidentalmente se despierta a un Strain y se convierte en una persona extraviada, junto con su propia personalidad directa, no se la puede dejar en el público en general.

Y una cosa más es el surgimiento del "Rey Rojo" Kagutsu Genji. La cantidad de personas que pueden controlar a los miembros del clan rojo liderado por Kagutsu es escasa, y el rompeolas que detiene el colapso de la sociedad debe ser reforzado sin importar qué.

+++++

Estas son historias antiguas.

Los gemelos de Akio tienen 12 años. Se convertirán en estudiantes de escuela media esta primavera. Le pareció que era un gran logro que esta familia pudiera entrar en la temporada de hitos sin que faltara ninguno.

Por cierto, el cumpleaños de los gemelos es a principios de marzo. Trato de ajustar el turno para que los Minato celebraran esto con su familia, pero no pudo facilitar que Minato y Akio regresaran a casa al mismo tiempo, así que el mes estaba a mitad de camino.

Y ahora ese día.

"Es un poco tarde, así que comienza primero."

Dijo Minato quien recibió la llamada telefónica de Akio,

Shiozu estaba un poco sombrío.

"Uh."

Ya hay cinco platos sobre la mesa. Cocina casera de Minato. Sé que siempre es bueno trabajar, pero tomará una cierta cantidad de tiempo preparar esta hermosa mesa de comedor.

Estaba planeado que Minato después del turno de noche se prepararía para la fiesta de hoy, y Akio, quien dejará la oficina por la noche, se unirá a él más tarde. Shiozu, que por casualidad trabajaba al mismo tiempo que Akio, también decidió participar, pero recuerdo que era solo un "tío de un familiar" y está en una posición extra.

Aunque, eso es...

Akio, la madre de esta familia, se pregunta qué haría más tarde que eso. ¿A dónde diablos se desviarías en un día así?

Mientras Shiozu estaba irritado, el padre y los hijos de Minato estaban...

"No puedo evitarlo. Hayato y Akito. Cortemos el pastel."

"Sí, conseguiré un cuchillo."

"Te serviré un plato."

Luego, cambio su horario y comenzó a trabajar. Está acostumbrado a que Akio no se mueva según lo planeado.

Además,

"Me alegro de que Shiozu-san este aquí. Solo tres de nosotros realmente carecemos de emoción."

"Oh."

Lo hizo preocuparse por eso.

Akio regresó a casa aproximadamente una hora después.

"Oh, ¿ya le has dado un regalo? ¿Se lo diste a Hayato y Akito, hermano Gen?"

Los gemelos esperaron a tiempo, se miraron y respondieron con sus voces.

"Regalo de catálogo."

"¡Buhahaha! ¿Qué es eso?"

Tomando el catálogo traído por Hayato, Akio se rió aún más.

"Hermano Gen, ¡esto es lo que le regalarás! ¡Es como vajilla o futón!"

"No es interesante y lo siento."

A decir la verdad, un cortapapeles similar al que se hizo a medida el otro día para el "Rey Azul" Habari Jin.

Se dice que los gemelos de la familia Minato tienen un fuerte anhelo por el "Rey Azul" Habari Jin.

Si le das un regalo que coincide con Habari, los pensamientos de Shiotsu que lo harían feliz colapsarían en su cumpleaños.

El cortapapeles que se suponía que se le iba a dar a Habari se utilizó para matar al miembro del clan "Purgatorio" de la mano de Zenjo, miembro de la Fuerza de Tarea Móvil. Uno similar es demasiado siniestro para regalar.

"Hermano Gen es realmente aburrido. Es demasiado aburrido para reír."

"Akio, no estoy diciendo eso."

Minato se da por vencido con Akio quien sigue riendo,

"Estoy feliz, Shiotsu-san."

"Me divierto eligiendo."

Le dijeron los gemelos a Shiotsu.

"Es bueno ser gracioso."

Akio dijo con una sonrisa y satisfacción.

"Porque somos así. Es simplemente aburrimiento ordinario."

Es decir, el regalo de este año que se les dio a los gemelos con el nombre conjunto de la pareja, elegido por Minato, es una pluma estilográfica con los nombres de Hayato y Akito.

"Es un souvenir. No te obligaré a ser interesante."

Minato sonrió.

"Gracias, Papá."

"Lo aprecio."

Dijeron los gemelos.

"Esta casa sería inútil sin mí."

Hablando así, Akio fue a la puerta principal y regresó con una caja grande con ambas manos.

"¿Qué estás haciendo con esa gran caja?"

Cuando Shiotsu preguntó, Akio levantó la caja a la altura de su rostro,

"Compré un juego en una tienda de electrónica."

"¡Wow!", dijeron los gemelos.

"Akio..."

Cuando Minato gritó, Akio miró hacia atrás con problemas.

"Lo sé. "Hablé con los niños y decidí graduar el juguete". Esto no es un regalo, es mío."

"¿Hay tal graduación?"

Akio ordenó a los gemelos, ignorando las palabras de Shiotsu, si había tal graduación.

"Hayato y Akito. Les dejaré hacerlo, así puedo conectar varias cosas."

Mientras Akio llegaba tarde y comía, los gemelos se enfrentaron, conectaron una consola de juegos al televisor en la sala de estar, completaron la configuración inicial y comenzaron a jugar juntos. Para el software del juego, eligen lo que compraron junto con la unidad principal y lo probaron.

Finalmente,

"Está bien, déjenme hacerlo a mí también."

Akio, que había terminado de comer, también intervino allí.

"El controlador no es suficiente."

"Sólo hay dos."

"Yo soy la dueña. Ustedes se turnan."

"No está dispuesta a dárselo a su hijo."

Minato le dijo a Shiotsu quien se inclinó hacia adelante.

"Aparentemente esa fue la respuesta correcta."

"¿Respuesta correcta...?"

"Los niños dijeron: "Ya somos adultos.", así que pensé en juntarlos... pero me temo que todavía no tengo suficiente tiempo para jugar."

La aparición de Akio y sus hijos dirigiéndose a la televisión de la sala, es más como un hermano y una hermana cercanos que a como padres e hijos.

"Pero en la escuela secundaria, jugar con los padres sería aburrido."

"Tal vez sea una gran distancia de los niños de la misma edad. Después de todo, las ocupaciones de nuestros padres y las cualidades de la sangre de los niños son especiales."

"Ya veo... es un trabajo."

"Incluso si estoy trabajando o criando a un niño, estoy tratando de encontrar todo... confío en la nariz de Akio."

"¿Qué es eso de "nariz"?"

"Lo llamo instinto... Ella siempre se ve desordenada y siempre toma las decisiones correctas donde es necesario."

Shiotsu miró hacia la sala de estar. Tanto Akio como los niños juegan en serio, sacuden el cuerpo y alzan la voz. Cuando estaba realmente seria y las piernas de Akio se detuvieron, Minato se apresuró y se detuvo.

"Eso es todo..."

Matrimonio, parto y alistamiento en "Scepter 4". Las acciones y elecciones de Akio hasta ahora parecían ser siempre apresuradas e imprudentes desde la perspectiva de Shiotsu.

Si todos están conectados a esta escena.

"Ya veo, es verdad."

Ciertamente, se siente así ahora.